

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6111-07.00

Stuttgart, 14.05.04

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Willmann Günther (FDP/DVP), Zeeb Rolf (FDP/DVP), FDP/DVP-
Gemeinderatsfraktion

Datum

16.02.04

Betreff

Bohnenviertel

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Über die Beurteilung der Zustände auf dem Spiel- und Bolzplatz zwischen der Brenner- und Wagnerstraße im Bohnenviertel liegt eine Stellungnahme der Polizei vor. Die Polizei geht aufgrund ihrer aktenkundigen Vorfälle und Aufklärungsmaßnahmen vor Ort von Einzelfällen aus und kann die angesprochenen „skandalösen Zustände“ nicht bestätigen. Die sicherlich für Anwohner vereinzelt störenden Vorkommnisse wurden bereits im Arbeitskreis Spielflächen angesprochen und mögliche gestalterische Maßnahmen diskutiert. Bei der letzten Spielplatzrundfahrt des Arbeitskreises wurde vom Garten- und Friedhofsamt vorgeschlagen, den Bolzplatz zugunsten des Kinderspielplatzes zu verkleinern. Die von der Polizei angeregte verbesserte Ausleuchtung des Platzes wird von der Verwaltung nicht befürwortet, damit die Nutzung des Bolzplatzes nicht zu lang in die Abendstunden ausgedehnt wird.

Dr. Wolfgang Schuster

Anlage:
Stellungnahme LPD II

Verteiler
<Verteiler>